

## Eisschützen am Chiemsee

### Ausflug zu Eisstockhersteller und auf die Fraueninsel



**Auf der Fraueninsel genossen die Mitglieder und Freunde des ESC Bärnzell einen herrlichen Sommertag. – Foto: Kappl**

**Bärnzell.** Ein Tagesausflug an den Chiemsee stand bei den Bärnzeller Eisschützen auf dem Programm.

Nach etwa dreistündiger Anfahrt besuchte man zunächst die Produktionsstätte des Eisstockherstellers BALU in Breitbrunn. Zusammen mit seinem Bruder Martin wies Firmenchef Ludwig Baumgartner die Ausflügler in die einzelnen Arbeitsschritte der Fertigung von Stockkörper, Laufsohlen und Stielen ein, wobei natürlich nicht alle Geheimnisse preisgegeben wurden. Vorstand Dieter Kappl bedankte sich beim ehemaligen Sponsor der einst erfolgreichen ESC-Damenmannschaft und überreichte ihm einen Geschenkkorb.

In Gstadt ging es dann aufs Schiff zur Überfahrt auf die Fraueninsel, wo im Gasthaus Klosterwirt zu Mittag gegessen wurde. Der Rest des Tages stand den Teilnehmern zur freien Verfügung. Einige entschieden sich für eine Besichtigung von Schloss Herrenchiemsee, andere verbrachten einfach nur einen herrlichen Sommertag am See. Am Abend traten die 46 Reisenden mit Chauffeur Holger Baierl im Ranzinger-Bus nach einem gelungenen Tag wieder die Heimfahrt an.– bbz